

Offenbach fordert weiterhin weniger Fluglärm „Deckelparade“ zum Jahrestag der Eröffnung der NW-Landebahn

Das Offenbacher Bündnis Menschenkette (BMK) hat zum 17. Sept. 2011 die Menschenkette in Offenbach initiiert. Es war ein deutliches Zeichen des Protestes in Offenbach und der Beginn zahlreicher Protestaktionen in der gesamten Region nach Eröffnung der NW-Bahn am 21. Okt. 2011.

Mit der Bestätigung der Nachtflugbeschränkungen zwischen 23:00 und 05:00 Uhr und kleinen positiven Korrekturen für die Nachtrandstunden durch das Bundesverwaltungsgericht im April 2012 sind die Offenbacher Fluglärmprobleme nicht verschwunden:

- Die Lobby der Luftverkehrswirtschaft will diesen Erfolg für die Nacht durch eine EU-Richtlinie wieder zunichte machen.
- Die prognostizierte Steigerung der Flugbewegungen auf 700.000 im Jahr
- und die inzwischen eingetretene Ernüchterung bei zahlreichen Möglichkeiten eines aktiven Lärmschutzes sowie die Lage mitten im Rhein-Main-Gebiet

setzt die Notwendigkeit einer „Deckelung“/Begrenzung der Flugbewegungen immer stärker auf die Tagesordnung. Nur so wird die erhebliche, die Lebensqualität und Gesundheit beeinträchtigende Belastung am Tage zu verhindern sein. Dies wird inhaltlich nur mit weiteren Verlagerungen auf die Schiene und vor allem Nicht-an das Drehkreuz-gebundener Verkehre zu erreichen sein (das sind etwa 30% der Flugbewegungen). - Um der Forderung Kraft zu verleihen, ist der Druck der Betroffenen auf Institutionen und Lokal- wie Landespolitik weiter notwendig.

Das Offenbacher Bündnis Menschenkette ruft daher die Offenbacher Bevölkerung und alle Organisationen in der Stadt auf, teilzunehmen an der

„Deckelparade“ am 20. Oktober 2012, 14:00 bis 16:00 Uhr am Dreieichpark Offenbach.

Treffpunkt ist um 14:00 die Frankfurter Str. (Deutscher Wetterdienst).

Die Aktion ist gedacht als kreative Aktion am Pavillon des Dreieichparks. Bitte Deckel in allen Formen, Farben, Materialien mitbringen!

Die Aktion soll den Protest der Offenbacher und ihrer Forderung nach Begrenzung der Flugbewegungen zentral am Ende der Offenbacher Fluglärmwochen mit zahlreichen dezentralen Aktionen zum Ausdruck bringen.

Neben musikalischen Beiträgen werden als Redner erwartet: Stadtrat Peter Schneider (OF, GRÜNE) und eine Sprecherin des Bündnisses.

Das Bündnis Menschenkette OF wird getragen von (Stand:19.01.12): Magistrat der Stadt Offenbach; Fraktionen von CDU, SPD, Bündnis 90/GRÜNE, FDP, LINKE; Stadtschülerrat Offenbach; Ausländerbeirat Offenbach; attac Region Offenbach; BUND Offenbach; Bürgerinitiative Luftverkehr; Offenbach (BIL); Bürgerinitiative Rumpenheim, Ev. Familien-Bildungsstätte; Gewerkschaften: DGB-Südosthessen (Offenbach), GEW Stadt Offenbach, ver.di- Kreisvorstand Offenbach, IG-Metall Offenbach; NaturFreunde Offenbach; Religionsgemeinschaften: Evangelische Kirche Offenbach, Katholisches Dekanat Offenbach.

Spenden willkommen. Spenden mit Stichwort „Bündnis Menschenkette“

**Kontoverbindung: BIL, Kontonummer 18003082, BLZ 50550020, Sparkasse Offenbach.
Spendenquittungen können ausgestellt werden.**